

# WARTA

## Korem 082/CPYJ Menggelar Upacara Bendera 17-an tahun 2022 dengan Khidmat

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.WARTA.CO.ID](http://MOJOKERTO.WARTA.CO.ID)

Nov 17, 2022 - 17:51



MOJOKERTO. Korem 082/CPYJ, Menggelar Upacara Bendera 17-an tanggal 17 November 2022 yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto. Kamis (17/11/2022)

Komandan Korem 082/CPYJ, diwakili Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. selaku Irup membacakan amanat KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. menyampaikan, Selaku kepala Staf Angkatan Darat saya mengucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

Saya juga mengapresiasi dan merasa bangga kepada seluruh prajurit TNI AD yang terlibat dalam pengamanan dan mendukung pelaksanaan KTT G20 yang diselenggarakan di Bali pada tanggal 15 dan 16 November 2022 kemarin telah berjalan sukses dan lancar, hal ini menunjukkan bangsa kita memiliki kapasitas dan kemampuan sebagai tuan rumah yang baik untuk melaksanakan even- even internasional dan pertemuan penting sejenis lainnya.” Dalam amanatnya yang dibacakan Letkol Syarifuddin.





Lebih lanjut disampaikan, memasuki akhir semester II tahun 2022, para PPK cek kembali program yang sudah dijalankan dan penyerapan anggaran, jangan ada kesalahan. Mantapkan kinerja yang efektif, efisien, transparan, akuntabel serta bertanggung jawab.” Tegasnya.

Mengakhiri amanat, beberapa hal yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab serta bentuk kepedulian TNI AD sebagai bagian dari komponen bangsa antara lain :

*Pertama* Perlu mewaspadaai terjadinya fenomena bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan angin puting beliung serta bencana alam lainnya yang terjadi belakangan akibat dari intensitas curah hujan yang cukup tinggi disertai badai dan angin topan, oleh karenanya tingkatkan koordinasi dan sinergi dengan komponen bangsa lainnya.

*Kedua* TNI AD telah mencanangkan beberapa program unggulan dalam rangka membantu pemerintah meningkatkan kesejahteraan masyarakat seperti program ketahanan pangan, TNI AD Manunggal Air, Penanganan stunting dan masalah kesehatan lainnya, rehabilitasi rumah tidak layak huni serta program terbaru yaitu Babinsa masuk dapur.

*Ketiga* Pandemi Covid-19 belum berakhir dan munculnya Varian baru XBB, lanjutkan membantu pemerintah penanganan Covid-19 dan pemulihan ekonomi nasional. *Keempat* Tahapan Pemilu serentak tahun 2024 sudah berjalan. Sesuai UU RI Nomor 34 tahun 2004 tentang TNI harus Netral dan tidak terlibat politik praktis.

Turut hadir dalam upacara Para Kasi/ Pasirem 082/CPYJ, Dan/Kabalak Aju Korem 082/CPYJ serta Para Anggota Pa, Ba, Ta dan PNS Jajaran Korem 082/CPYJ Selama upacara dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan. (Penrem CPYJ).